



Ordination sacerdotale en Indonésie

RUTENG, Indonésie - 19 novembre 2024 – Bonjour confrères, nous partageons avec vous nos nouvelles concernant l'ordination récente des prêtres SMM. Les nouveaux prêtres sont notamment : les Pères Aran, Ferdi, Candra, Fandi, Alvian et Embit. La devise qu'ils ont choisie est « DEMEURE AVEC NOUS, SEIGNEUR » (Luc 24 :29). L'ordination de nos confrères a eu lieu à l'église paroissiale de Saint Michel Kumba. Bien sûr, nous devons remercier le curé de St. Michael Kumba et les vicaires, les membres du conseil pastoral et du conseil paroissial des finances de la paroisse de Kumba, le comité d'ordination et toutes les personnes impliquées dans le succès de la célébration de l'ordination.

Les diacres sont arrivés à la communauté du noviciat le samedi 16 novembre 2024 à 06h30 WITA. Entre temps, les parents et familles des diacres sont arrivés le 17 novembre 2024. L'ordination a eu lieu le mardi 19 novembre 2024. Nous sommes tous reconnaissants à Dieu pour la célébration de l'ordination. La présence des prêtres, des religieux et des laïcs ajoutait à la joie des six prêtres. La célébration a commencé au centre diocésain de Ruteng à 8h15. Le cortège était accompagné d'un groupe de patrouilles et a été accueilli par une réception traditionnelle dans la cour de l'église paroissiale Saint-Michael Kumba.

Cette grande célébration a été présidée par Mgr Siprianus HORMAT, Pr. Cet événement a été un moment joyeux pour les nouveaux prêtres, leurs familles, ceux qui les ont soutenus, notamment les Montfortains. Leur don de soi est une bénédiction pour les montfortains. Dans son homélie, l'évêque a déclaré que la présence de ces nouveaux prêtres était un nouvel héritage pour la Société montfortaine de Marie, qui sera serviteur de Dieu partout où ils seront envoyés.

Soulignant le processus de discernement vocationnel façonné par la relation intime avec Dieu et avec Mère Marie, l'évêque a commencé son homélie par la déclaration « Tous les vrais

enfants de Dieu et les élus ont Dieu pour Père et Marie pour mère, et quiconque n'a pas Marie, en tant que mère, n'a pas Dieu pour père (BS 30). Conformément à la devise qu'ils ont choisie, l'évêque a déclaré que leur parcours sacerdotal ressemble à l'histoire des deux disciples sur le chemin d'Emmaüs. Cela signifie que dans le cheminement sacerdotal, il y a un drame tragique à affronter, il y a des défis à affronter avec le Christ. Jusqu'à ce qu'ils entrent finalement en communion avec Dieu à travers l'Eucharistie qui brûle leur cœur. À ce moment-là, ils voient que derrière les défis qui frappent et rugissent, il y a de l'espoir.

Avant de terminer la célébration eucharistique, on a procédé à la lecture et à la signature de la juridiction, qui s'est poursuivie par le discours du P. Anton comme provincial de la province SMM d'Indonésie. Le P. Anton a également lu la lettre de placement des nouveaux prêtres.

Même s'il a plu quelques instants avant la fin de la célébration eucharistique et que nos énergies ont été épuisées à cause des nombreuses activités réalisées, nos cœurs sont restés fermes, forts et heureux de soutenir nos frères, nos sœurs, et les nouveaux prêtres.

Félicitations à vous nos confrères, les nouveaux prêtres !

*F. Heri, SMM
Novice*